

Tirada: 217.959 Categoría: Comunidad Valenciana

lifusión: 149.684 Edición: Castellón

Audiencia: 449.052 Página: 36

dad Valenciana n

AREA (cm2): 649.4 OCUPACIÓN: 60,7% V.PUB.: 23.211 € COLEGIOS DE ABOGADOS

La PAH para por segunda vez un desahucio y pide alquiler social

La Plataforma solicitará al Colegio de Abogados que especialice al turno de oficio ya que la mala praxis del abogado que lleva este caso ha impedido lograr otra moratoria hasta 2020

CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN En el adosado de Marta han florecido las rosas que adornan la entrada, compitiendo con el rojo de los carteles de 'Stop desahucios' que durante la jornada de ayer anunciaban el apoyo de la Plataforma de Afectados por la Hipoteca en Castellón (PAH) a un segundo golpe a esta familia monoparental. En el patio de Marta el plato de comida de un perro habla de una casa llena de cariño pero cansada del acoso de la banca y el abandono de las administraciones públicas

Ayer Marta y sus dos hijas, una de ellas de tan sólo 15 años, volvían a enfrentarse a un segundo lanzamiento, reviviendo así la pesadilla de aquella primera cita con la comisión judicial en octubre de 2015 que se cerró con una moratoria hasta este año.

Al grito de 'Sí se puede', más de

Al grito de 'Sí se puede', más de medio centenar de personas, muchas de ellas integrantes de la PAH, pero también vecinos, miembros de Castelló en Moviment y amigos de Marta se convocaron en la puerta de la vivienda que la entidad financiera ya ha vendido a un fondo buitre. «Si me echan de mi casa tiraré la puerta y volveré a meterme en mi hogar», aseguraba Marta llorando ante los medios de comunicación y los miembros de la PAH, a los que considera su única familia.

Las palabras ahogadas de Marta iban desapareciendo a medida que transcurrían los minutos y pasadas las 10.30 horas, cuando ya hacía una



hora que la comisión judicial debía proceder al lanzamiento, la PAH montaba los turnos de guardia para esperar una comisión judicial que finalmente llegó a las 10.45 en taxi. Sin atreverse a aproximarse a la vivienda blindada, responsables de la PAH negociaron con la comisión judicial en una esquina del barrio grauero la paralización de este segundo lanzamiento, postponiendo entre 15 días o un mes la obligatoria salida de Marta y sus hijas de la vivienda adquirida hace dos décadas.

«Marta y sus hijas son un claro



Miembros de la plataforma, ayer, durante la protesta para detener el desahucio en el Grao. EUGENIO TORRES

OTRO DESAHUCIO EL JUEVES EN EL RAVAL UNIVERSITARI

Entre las personas que 'guardaban' la casa de Marta se encontraba un matrimonio que el próximo jueves vivirá en sus propias carnes la cruel experiencia de un desahucio. «En 2006 este matrimonio, que residía en Vilafamés, decidió comprarse un piso en Castellón para facilitar las visitas al hospital ya que tenían un hijo muy enfermo», explicaba Alegría Giménez, miembro de la PAH, asegurando que tras la ejecución hipotecaria que realizó el banco en el año 2015 los abogados también han pecado de no hacer bien su trabajo exponiendo a esta familia con menores a perder su hogar. Allí estará la PAH para intentar paralizar este nuevo lanzamiento y también los miembros de Castelló en Moviment, que han hecho acto de presencia en el Camino del Serradal, donde también ha acudido Cristina Gabarda, concejal y diputada provincial de Ciudadanos para denunciar la pasividad del consistorio.

EL AYUNTAMIENTO DICE QUE NADIE DUERME EN LA CALLE

Desde el consistorio de la capital de La Plana, que tuvo un papel activo en el primer desahucio de esta misma vivienda en octubre de 2015, la respuesta ahora es que «siempre hay una solución habitacional de urgencia, nadie se queda sin un techo, nadie ha dormido en la calle y ninguna víctima de desahucio se va a quedar sin una solución de urgencia». En este sentido, estas mismas fuentes anunciaron que dicha solución de urgencia pasa por abonar un alquiler durante un periodo o contactar con Cáritas, organización que dispone de pisos puente.

Fuentes del Ayuntamiento de Castellón precisaron también que Marta no ha acudido ni una sola vez a la Oficina de la Vivienda municipal, mientras sí que ha ido a Servicios Sociales a solicitar una ayuda de bonos de alimentos, que finalmente caducó.

ejemplo de exclusión social, las instituciones públicas deben darle una solución», indicaba la responsable de la PAH, María Jesús Garrido, subrayando que hasta ahora «el consistorio no ha hecho nada, el protocolo no sirve y ahora dicen que Marta, como Bankia argumentó que tiene ingresos, ya no es una persona en riesgo de exclusión social ». A juicio de Garrido «la alcaldesa, Amparo Marco, no tiene ni idea de estos temas y la concejala de Vivienda es lo más parecido a un saco de hoxeo».

«No se puede violar el derecho al techo tal y como se está haciendo e irse de rositas», destacó Garrido, quien incidió en que el abogado de oficio ha hecho faltal su trabajo.

FORMACIÓN DE LETRADOS

«Por segunda vez este letrado ha vuelto a dejar de presentar la documentación oportuna para solicitar la moratoria hasta el año 2020, una opción válida porque Marta está en riesgo de exclusión social», destacaron desde la PAH, plataforma que ha decidido, además de demandar a este letrado, ponerse en contacto con el Colegio de Abogados para solicitar que los letrados de oficio se especialicen en la asistencia a los desahucios.

«Hablamos con Bankia pero tampoco hemos conseguido nada», dijo Garrido anunciando la convocatoria para hoy martes 6 de junio frente a la sede de Bankia para solicitar a la entidad que dé a Marta y sus hijas un alquiler social, que le proporcione un techo en el Grao y no desarraigar a la menor de su entorno.